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19H05, Xavier Portela ouvre la séancê. ll souhaite la bienvenue aux membres présents à cette
Assemblée générale du 22 novembre 2O22.

ll remarque que l'assemblée a été convoquée dans les délais et qu'elle peut valablement délibérer. ll
passe à l'ordre du jour.

1. Adoption du procès-verbal de l'assemblée du 23 novembre 2021

XP demande si la lecture du procès-verbal de la dernière assemblée générale est souhaitée.

L'assemblée répond non. ll questionne, alors s'il est accepté. La réponse positive est unanime.

2. Rapports sur l'activité de la saison écoulée

Les responsables prennent chacun la parole pour faire un résumé de leur rapport avant validation.

o Rapport du trésorier - Anh Dung

Question sur le prix des lumières : 40K dont plus de la moitié pris en charge par des sponsors

o Rapport des vérificateurs des comptes

La vérification des comptes a été effectuée par Antoine Girasoli et Aurélien. Ce dernier
effectue la lecture la lecture du rapport des vérificateurs des comptes avec

recommandation de valider les comptes

o Rapport évènements - Maria

o Rapport commission technique - Louis

A la question « le tournoi des jeunes est-il toujours sponsorisé par Devillard ? la réponse

est « Oui ».

3. Approbation des rapports

Les rapports sont validés à l'unanimité des membres présents.

4. Élection des membres du comité

Tous les membres du comité se représentent. XP rappelle qu'il devient important de prévoir la
relève et demande donc aux.membres intéressés à rejoindre le comité, de se manifester auprès

des membres du comité actuel.

Tous les membres du comité actuelse représentent pour une année, comme suit :

Anh Dung Nguyen, trésorier, responsable facturation
Javier Pôrtela : Cornmunication, sponsoring, webmaster

Julie Rieder et Louis Robert : Commission technique
Maria Opazo : Evènementiel

Hélène Francart : Responsable financière
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5. Nomination des vérificateurs de comptes

XP remercie Antoine Girasoli et Aurélien Porchet pour le travail effectué lors de la vérification des

comptes 2022.

Pour le prochain exercice, trois membres se proposent et sont acceptés par l'ensemble de

l'assemblée. Les vérificateurs aux comptes seront :

2 vérificateurs : Antoine Girasoli et Jean BORELLA

1 remplacant : Roger Roulin

Les propositions sont acceptées.

6. Fixation des prix des cotisations

Le prix des cotisations ne change pas pour 2023.

7. Nomination de membres d'honneur (Julie)

Pas de proposition de nomination de membres d'honneur

8. Uavenir du Club

Suite à l'étude de l'urbanisme, un terrain est actuellement considéré pour la relocalisation de

notre Club.

En cours de discussion a la commission de l'aménagement. Nous y avons participé afin de

présenter notre valeur en tant que Club ainsi que nos besoins lors de la relocalisation.

Nous avons rappelé la volonté du club de promouvoir les rencontres, les juniors, l'éducation des

juniors a travers le sport. Notre présentation s'est bien passée.

Nous avons fait part de nos demandes : 3 courts minimum dont 2 couverts avec structure mobile
(si 5 courts structure fixe). Notre souhait serait aussi d'avoir des terrains de paddle ; ce qui

permettrait d'attirer d'autres membres et une nouvelle ambiance et dynamique. Nous aimerions

avoir aussi la gestion des terrains de paddle et éventuellement créer une école de paddle.

Nous avons également expliqué que nos terrains nécessiteront très prochainement d'être refaits.

Autre demande : un club house, des vestiaires, 2 locaux et un bureau. On apprécie d'avoir un

restaurant qui apporte du monde extérieur mais on peut se contenter d'un club house. Dans le

cas où il y aurait un restaurant, un local pour accueillir par exemple les enfants lors des stages

serait souhaité.

Antoine précise qu'il serait utile de transmettre un dossier avec les détails de nos besoins ; c'est

le Club qui peut définir ses besoins, selon nore organisation propre. XP indique que nous avons

annoncé nos besoins mais pour l'instant la décision est au stade GO I No GO.
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Antoine soulève la question du financement; à quoi Xavier répond qu'il ne sent pas la commune
prête à sortir un tel budget (env. 10 mio).

Notre discours est qu'il s'agit effectivement d'une structure coÛteuse mais il faut surtout voir ce

que le Club apporte en termes de vie, de structure sportive pour nos jeunes.

Antoine précisg que ce qui est important est de connaître ce qui va être construit afin de

permettre à la commune de négocier avec les futurs investisseurs dans le quartier. ll lui semble

important de ne pas avoir un train de retard dans les négociations et susciter cette réflexion par

Ie CA et intégrer cette vision financière. Selon Antoine, il est important de présenter dès

maintenant un plan financier. Jean le rejoint avec l'idée que cela montrera que le Club reste actif
et motivé.

ldée émise : votation communale quant au besoin d'une structure sportive, un lieu de vie.

9. Propositions individuelles et divers

Aucune proposition n'a été annoncée.

La séance est clôturée à 19h55.

Maria Opazo Xavier Portela
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